

## ABSTRAK

Syafrita, Della. 2023. *Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Proyek pada Materi Mengonstruksi Karya Ilmiah di Kelas XI TKR SMK Satria Kota Jambi*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra, FKIP, Universitas Jambi, Pembimbing: (I) Dra. Rasdawita, M. M. (II) Hilman Yusra, S. Pd., M. Pd.

**Kata Kunci:** model pembelajaran berbasis proyek, mengonstruksi karya ilmiah

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penerapan model pembelajaran berbasis proyek pada materi mengonstruksi karya ilmiah di kelas XI TKR SMK Satria Kota Jambi.

Penelitian ini dilakukan di SMK Satria Kota Jambi pada bulan Januari 2023. Subjek dari penelitian ini yakni guru bahasa Indonesia yang mengajar di kelas XI dan peserta didik kelas XI TKR SMK Satria Kota Jambi. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dan jenis penelitian ini adalah deskriptif. Data yang diperoleh dari penelitian ini berupa hasil observasi dan hasil wawancara bersama guru bahasa Indonesia tentang proses pelaksanaan pembelajaran dengan model pembelajaran berbasis proyek, serta hasil dokumentasi pada saat penerapan model pembelajaran berbasis proyek dilaksanakan.

Hasil penelitian ini diperoleh bahwa penerapan model pembelajaran berbasis proyek dengan menggunakan enam langkah yang dikemukakan Widiarso, E (2016: 184) yaitu: (1) penentuan pertanyaan mendasar, (2) mendesain perencanaan proyek, (3) menyusun jadwal, (4) memonitor peserta didik dan kemajuan proyek, (5) menguji hasil, serta (6) mengevaluasi pengalaman. Semua langkah model pembelajaran berbasis proyek yang dikemukakan oleh Widiarso, E (2016:184) telah terlaksana dan berjalan sesuai dengan model pembelajaran berbasis proyek yang dikemukakan oleh Widiarso, E (2016:184).

Pelaksanaan penelitian ini memiliki gambaran untuk memberikan pemahaman pada penerapan model pembelajaran berbasis proyek pada materi mengonstruksi karya ilmiah. Selain itu penelitian ini memperoleh temuan baru yang dapat dijadikan referensi bagi peneliti selanjutnya.